



Velook Jimdo <velookjimdo@gmail.com>

Réponse de Nathalie Arthaud

2 messages

MARTINE ANSELME <martine.anselme0@gmail.com>
À : contact@velook.fr

22 avril 2016 à 16:02

Je vous prie de trouver ci-dessous la réponse de Nathalie Arthaud à votre courrier :

J'ai bien pris connaissance de votre courrier électronique concernant la place du vélo dans mon programme électoral.

Je tiens d'abord à vous dire que j'aime le vélo, qu'il tient une grande place dans ma vie parce que j'ai la possibilité de me rendre au travail en vélo, parce que je suis adepte des randonnées cyclistes.

Mais les amoureux de la « petite Reine » le savent, le problème n'est pas tant d'élaborer une « politique cyclable » que de se battre pour que les conditions de vie leur donnent l'occasion d'avoir des loisirs.

C'est pourquoi j'espère bien que les électeurs de 2017 se détermineront pour mettre en avant des exigences qui déterminent leur vie, leur disponibilité, leurs possibilités de loisirs : l'emploi, leur salaire, leurs droits aux congés.

Ma campagne consistera à m'adresser au monde du travail, à ceux dont la vie quotidienne est rythmée par la menace d'un licenciement ou qui subissent le chômage, la précarité, l'écrasement des salaires, l'intensification du rythme de travail pour ceux qui en ont un, la montée de la pauvreté et dont les préoccupations sont malheureusement bien loin de la place des cycles dans la vie de tous les jours.

Les profits des grandes entreprises explosent, leurs propriétaires et actionnaires continuent de s'enrichir malgré la crise. La mainmise de la finance s'exerce sur tout, les hôpitaux, la poste, les transports publics, ce qui a pour résultat de démolir les services publics utiles à l'ensemble de la population. C'est contre tout cela que je me bats.

Les travailleurs qu'ils soient ouvriers, techniciens, ingénieurs, employés des hôpitaux, de la Poste, enseignants mais aussi retraités, chômeurs, petits commerçants ou artisans, ont des intérêts communs à défendre et la force pour changer le rapport des forces dans cette société qui s'enfoncé dans la crise. C'est à eux que je m'adresserai. C'est permettre que leurs voix s'expriment que je me présenterai dans ces élections, pour leur permettre d'affirmer leur camp.

Avec mes salutations respectueuses.

Nathalie Arthaud

En vous souhaitant bonne lecture, cordialement,

Martine Anselme